



Communiqué de presse

09 novembre 2020

Election de M. Baptiste Hurni à la présidence de la Croix-Rouge neuchâteloise

Monsieur Baptiste Hurni a été élu à l'unanimité à la présidence de la Croix-Rouge neuchâteloise (CRNE). Les membres du comité, toutes et tous candidat-e-s à leur réélection, ont été réélu-e-s.

En raison de la pandémie, l'assemblée générale de la Croix-Rouge neuchâteloise (CRNE) s'est tenue par voie de circulation. L'ordre du jour prévoyait l'élection de la présidence ainsi que des membres du comité. Candidat-e-s à leur réélection, les membres du comité ont toutes et tous été réélu-e-s. Après 8 années de présidence, Monsieur Yves Scheurer arrivait à la limite du mandat possible selon les statuts de la CRNE. Monsieur Baptiste Hurni, jusque-là vice-président, a été élu président.

Une continuité logique dans l'engagement de M. Baptiste Hurni pour la Croix-Rouge

Né en 1986 à Neuchâtel, Monsieur Baptiste Hurni a grandi dans le Littoral neuchâtelois puis au Val-de-Travers. D'abord engagé dans la section du Vallon de la Croix-Rouge, Monsieur Hurni a participé à sa fusion avec la section du Littoral dont il a rejoint le comité. Par la suite, il s'est impliqué dans la fusion de la Croix-Rouge neuchâteloise dont il a été élu vice-président dès sa création et jusqu'à aujourd'hui, à savoir depuis 8 ans. Sa fonction de président de la Croix-Rouge neuchâteloise débute le 1^{er} novembre 2020.

Un tout grand MERCI à M. Yves Scheurer

Monsieur Yves Scheurer a grandement participé aux travaux et à la mise en place de la Croix-Rouge cantonale neuchâteloise dont il a assumé la présidence depuis sa constitution il y a 8 ans. Après 8 ans de présidence et en conformité avec les statuts de la CRNE, Monsieur Yves Scheurer a remis son mandat. Sur désir du comité et du nouveau président, Monsieur Yves Scheurer devient vice-président. La Croix-Rouge, sous la présidence de Monsieur Scheurer, est parvenue non seulement à une fusion réussie, mais a aussi su, grâce à l'implication de toutes les collaboratrices et de tous les collaborateurs, à diversifier et augmenter les prestations tout en ayant une situation financière saine au fil des années. Le nouveau président se voit ainsi remettre une institution en parfait état de fonctionner et d'aider les plus démunis, élément d'autant plus important dans la période de COVID-19.

La Croix-Rouge neuchâteloise est heureuse de pouvoir compter dans la continuité sur ces personnalités compétentes et engagées.

Contacts : Yves Scheurer, 079 240 34 72 - Baptiste Hurni, 079 785 88 82